

## Que se aplique la ley a quien se le tenga que aplicar: Selene Ávila

Hay pruebas de que los Servidores de la Nación están recibiendo un pago por hacer otra actividad, ahora apoyando a la candidata Claudia Sheinbaum. Selene Ávila, diputada de Morena, habla de los delitos: "Ya basta que en este país tengamos normas no solamente fundamentales y todas las secundarias y tengamos un exceso de regulación, pero que nunca se apliquen. Entonces, la frase sería: 'Estado Constitucional Democrático de Derecho'. Que se aplique la ley a quien se le tenga que aplicar y que sea conforme a los marcos que tenemos ahorita". La diputada federal por Puebla, Inés Parra, se fue a los adjetivos calificativos más fuertes de lo que hoy está cometiendo Claudia Sheinbaum: "Precisamente uno de los vicios del viejo régimen son las dádivas, el clientelismo, el influyentismo y todo lo que se dice, cochinos, marranos y puercos. Lo que estamos viendo con Claudia Sheinbaum es precisamente lo que estamos nosotros, los verdaderos diputados izquierdistas, luchando contra esos vicios".

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6101?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6101&authkey= !AOZIhNsKFjFdD1k&ithint=video&e=sKxqb1